

La UJI se une a la lucha por el cambio climático - El Mundo Castellón al Día - 05/02/2020

La UJI se une a la lucha por el cambio climático

E. M. CASTELLÓN

Tres facultades de la UJI (Ciencias Humanas y Sociales, Jurídicas y Económicas, y la Escuela de Tecnología y Ciencias Experimentales) han aprobado esta semana en Junta de Centro su adhesión al manifiesto de la Comunidad UJIxPlaneta.

La Comunidad UJIxPlaneta es una asociación universitaria de reciente creación que pretende ayudar a conseguir que la UJI priorice la acción climática y ambiental de forma transversal en todos sus ámbitos de actuación, incidiendo en las causas originarias de la degradación y contemplando la justicia social e intergeneracional.

Ante la cada vez más evidente situación de emergencia climática, esta asociación formada por personas de todos los colectivos universitarios (estudiantado, profesorado y personal de administración) entiende que las universidades tienen un papel imprescindible de generación y transmisión de conocimiento, así como de transformación social.

Según la asociación, tienen la responsabilidad de promover un nuevo modelo de sociedad más sostenible, justa y resiliente.